

Exposition « Les Mondes de Paul Delvaux »

Ce mardi 18 février, nous nous retrouvons à une vingtaine au musée de La Boverie à Liège pour visiter cette magnifique exposition consacrée à une des figures artistiques belges du XX^{ème} siècle, le peintre Paul Delvaux (1897-1994).



Nous avons la chance de disposer de deux guides (tout deux membres de notre cercle), Jacques-François Gilson et Jean-Jacques Lorquet, si bien que nous pouvons parcourir l'exposition, sous leur conduite, en groupes restreints et ainsi pouvoir pleinement profiter de leurs commentaires avertis.



Les gares, les femmes, les squelettes, la mythologie tout l'univers de Delvaux nous est au fil du parcours dévoilé.

L'exposition permet de découvrir les différentes facettes de l'artiste justifiant l'intitulé de l'exposition « Les Mondes de Paul Delvaux ».

Des peintures, des dessins, des objets



A l'issue de notre déambulation, nous remercions chaleureusement nos guides et nous nous retrouvons à la cafétéria pour un verre partagé.

Texte et photos Luc Dussaussois